

REPUBLICA DE CHILE	
PRESIDENCIA	
REGISTRO Y ARCHIVO	
NR.	93/7273
A:	07 ABR 93
P.A.A.	<input type="checkbox"/> R.C.A.
C.B.E.	<input type="checkbox"/> M.
M.T.O.	<input type="checkbox"/> M.I.S.T.I.V.A. AL PRESIDENTE AYLWIN
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>

ARCHIVO

Distinguido Señor Presidente, somos cerca de mil chilenos que ante la serie de adversidades que nos ha impuesto la vida, nos hemos visto obligados a formar un conglomerado donde podamos expresar nuestras necesidades, tanto como ciudadanos y como seres humanos.

De este modo nació el MOPROHO, primero sólo para hablar y luego para expresar nuestros proyectos. Cada vez íbamos ganando fuerza y nuestros compañeros y compañeras se sentían más satisfechos de al fin poder decir lo que querían.

Pero nuestros problemas son tantos, que de alguna forma, el resto de los ciudadanos de este país deben tomar conciencia del grado de discriminación que sufrimos: nos tratan como delincuentes, nos arrestan sin motivo, no nos dan trabajo e incluso hay más de alguno que nos considera pecaminosos.

"¡No los escuchen!", parecen decir las personas, creando con esto la sensación de que tenemos alguna enfermedad contagiosa. Pero preguntamos: ¿tiene alguien culpa de tener el pelo oscuro, ser bajos o nacer con algún impedimento?: ¡No!

No, porque no aceptar lo que la naturaleza nos entregó, es no asumirse como seres humanos en toda la expresión que conllevan estas palabras.

¡Basta chilenos de hacernos callar!, ¡basta de taparse los oídos e interponer murallas de prejuicios a quien se considera diferente!

Es por eso que decimos y pedimos a usted, Señor Presidente, que promulgue una ley que admita que los homosexuales tengan una representación parlamentaria. No olvidemos que somos muchos y que muchos son los que refugiados en el miedo y en una irracional vergüenza, no se atreven a expresarse y a exigir sus derechos.
¡Terminó el tiempo de callar!



Movimiento Pro Integración Homosexual.

Santiago, abril de 1993.